



Heidelberg, den 3 April 1904.

Hochgeehrter Herr!

Durch den beifolgenden Prospekt beehre ich mich Ihnen Mitteilung zu machen von der Neuorganisation des Archivs für Religionswissenschaft. Das erste Doppelheft ist bereits erschienen. Ich möchte um Ihre Sympathie, und wenn es sein könnte, um Ihre Mitarbeit werben. Eine wesentliche Aufgabe des Archivs, das ganz internationalen Charakter tragen soll (die französische, englische, italienische und neugriechische Sprache sind darin gerade so gleichberechtigt wie die deutsche), wird es sein, den verschiedenen Nationen in religionswissenschaftlichen Forschungen, die so oft sich trennen und sich gegenseitig ignorieren, Dienste der Vermittelung zu leisten. Wenn Sie die Ziele des neuen Archivs billigen, so bitten wir Sie zur Förderung der Sache uns auch Ihre tätige Teilnahme nicht zu versagen.

Wir wären Ihnen auch dafür sehr dankbar, wenn Sie etwa für die III. Abteilung (Mitteilungen und Hinweise) Notizen über bei Ihnen erschienene Werke oder neuerdings gemachte Funde u. dergl., die dadurch unseren Leserkreis bekannt gemacht würden, gelegentlich mir zusenden möchten.

In ausgezeichnetester Hochachtung

Ihr

Abraham Dietrich